



El perfil de los profesores de Ciencias de la Tierra.

Un tema de Debate en el marco de los nuevos lineamientos del DC de Secundaria de la Pcia de Bs As

Lic. Julia Benítez - CIIE San Justo CIIE Laferrere - Región III. La Matanza -

juli_2107@yahoo.com.ar

Palabras clave: Ciencias de la Tierra – Interdisciplinar - Profesores - Perfil

La materia Ciencias de la Tierra tiene un importante enfoque interdisciplinar y de síntesis. Esta perspectiva implica tener en cuenta aportaciones de diversos campos de estudio. Frente a este carácter interdisciplinar y considerando el campo plural desde el cuál se construyen los diversos conocimientos de la materia, resulta necesario analizar su campo epistemológico y poner en discusión los perfiles adecuados de los profesores a cargo, los criterios a tener en cuenta en las decisiones que se tomen en torno a reubicaciones, designaciones, formación inicial y permanente de los profesores. El presente trabajo presenta algunas líneas de discusión a partir de observaciones realizadas en el marco de la implementación de la materia, las designaciones, titulación de los profesores habilitados para dictar la materia y su actuación en la enseñanza de la misma, las reubicaciones de profesores por cambios curriculares, el otorgamiento de puntajes por parte de los responsables del nomenclador de títulos y cursos. Otros datos que permiten presentar los elementos de discusión son los que resultan desde los cursos de capacitación de la Dirección de Formación Continua a las que asisten profesores del área de Ciencias Naturales, Biología y Geografía, con títulos que resultan de diversas épocas y DCs y /o programas dispares.